

Gemeindeverbund gegen Bahnanschluss

AWB. Im Jahr 2011 hat der Gemeindeverbund Flugverkehr (GVF), dem auch Allschwil angehört, ein Organisationsreglement geschaffen, einen Geschäftsführer eingesetzt und so seine Strukturen gefestigt; sein Hauptziel, eine Nachtruhe mit weniger Fluglärm zu erreichen, hat er mit Vehemenz verfolgt: Dies sind die wichtigsten Ereignisse des letzten Jahres, die an der 5. Vollversammlung genannt worden sind.

Mit Skepsis steht der GVF dem Bahnanschluss an den Euroairport gegenüber. Es gebe bei diesem Thema noch zu viele Unbekannte, schreibt der Verbund in einem Communiqué. Der GVF befürchtet vor allem, dass durch den Bahnanschluss noch mehr Passagiere ab Basel fliegen werden.